

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 6 de Diciembre de 2019.

## Artistas contemporáneas hablan sobre su trayectoria en asociaciones de vecinos

### **BITAMINE FAKTORIA INICIA EL LUNES LA SEGUNDA EDICIÓN DEL PROYECTO DE INTERVENCIONES ARTÍSTICAS EN EL ESPACIO PÚBLICO**

[M. J. A.](#) IRUN. Viernes, 6 diciembre 2019, 00:14 Bitamine Faktoria celebrará la próxima semana la segunda edición de 'A Town That Makes You Happy', una propuesta de intervenciones de arte contemporáneo en el espacio público. Se trata de una iniciativa patrocinada por el Ayuntamiento de Irun, la Diputación Foral de Gipuzkoa y el Gobierno Vasco, en la que participan artistas y colaboran asociaciones de vecinos, comercios y empresas de la comarca. Tras el éxito obtenido en la primera edición, celebrada como una jornada festiva en el barrio de Larreaundi, el proyecto 'A Town That Makes You Happy 2019' «continuará en la misma línea, generando aún más incertidumbre y sorpresa», señalaba Carlos Sánchez, de Bitamine Faktoria.

Anne Laure Boyer Día 9, en la A VV Uztarri Ona, a las 1800 horas  
Marina Vargas Día 11, en la A VV de Santiago, a las 1700 horas  
Zuhar Iruretagoiena Día 12, en la A VV Landetxa, a las 1800 horas

La segunda edición, que alterará el paisaje urbano durante los primeros días de diciembre, «transformará de manera efímera el territorio habitualmente ocupado por grandes campañas publicitarias», añadía Carlos Sánchez. Estas imágenes «serán sustituidas por la obra gráfica de artistas que dotarán de otro color y emoción al paisaje que vemos diariamente y contendrán mensajes destinados a impulsar la reflexión crítica del público». Los artistas invitados en esta ocasión son Anne Laure Boyer, Marina Vargas, Zuhar Iruretagoiena, el colectivo REDIL, Gerg&lsquo Bánkúti y el dispositivo itinerante Transbita, que acoge la obra de Estibaliz Sádaba. La presente edición de 'A Town That Makes You Happy 2019' incluye la visita de algunas de las artistas a diferentes AA VV, donde hablarán sobre su trayectoria.

Es el caso de Anne Laura Boyer, Marina Vargas y Zuhar Iruretagoiena, que visitarán las AA VV Uztarri Ona, Santiago y Landetxa, respectivamente. Por otra parte, Transbita, el dispositivo móvil de Bitamine Faktoria recorrerá Irun el día 13 para mostrar la obra de Estibaliz Sádaba, realizando paradas en el Mercado Urantz (9.00h), Instituto Pío Baroja (10.45), zona comercial de Behobia (15.00) y plaza Urdanibia (17.00).